

Erfolgreicher Wettkampfauftakt: Geräte-Turnerinnen der SG Neukirchen-Vluyn begeistern beim StarterCup in Dinslaken und beim Primo Cup in Rheinberg

Beim StarterCup I am 22.02.25 in Dinslaken konnten 19 Turnerinnen der SG Neukirchen-Vluyn ihr Können an den klassischen Gerätedisziplinen Sprung, Reck, Balken und Boden unter Beweis stellen. Der Wettkampf war für alle Turnerinnen der Jahrgänge 2013 bis 2019 die erste Wettkampferfahrung – die Aufregung war entsprechend groß. Umso beeindruckender waren ihre Leistungen und Wertungen, die SG schnitt insgesamt als bester Verein ab. Mit dem zweiten Platz der Nachwuchs-Turnerin Ida Kunkel gab es sogar eine Platzierung auf dem Treppchen. Auch konnten vier ältere Turnerinnen der SG auf diesem Wettkampf ihre Kampfrichterfahrung weiter ausbauen.

Am 22.03.25 ging es dann mit 16 Turnerinnen zum Primo Cup in Rheinberg. Auch hier konnten wunderschöne und sauber ausgeführte Übungen präsentiert und ein vierter Platz in der Einzelwertung sowie zwei sechste und zwei siebte Plätze im Mannschaftswettkampf erturnt werden.

Riegenführerin Alina Bruckhaus ist stolz auf jede einzelne Turnerin: „Es waren für alle die ersten Wettkämpfe. Eine gelungene Premiere!“





Bildnachweis: Alina Bruckhaus, SG Neukirchen-Vluy
Text: Conny Lappeneit